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Morena no pretende quedarse con el control del INE ni desaparecerlo, asegura diputada 

 

 

 

 

 

 

 

La diputada Graciela Sánchez tuvo una conversación con Salvador García Soto a través de la señal de 

radio de El Heraldo Media Group para hablar de la reforma electoral que se discute en México y que 

busca reformar la manera en la que opera el Instituto Nacional Electoral.  

Durante la charla, la funcionaria morenista dijo que hay una posibilidad del consenso en torno a la 

discusión sobre el tema, aunque aseguró que hay posibilidad de que no todos los puntos que marca la 

iniciativa se puedan conservar sin cambios. Explicó que una de las prioridades de esta medida será 

transformar al INE para que la gente pueda elegir por medio del voto popular a las nuevas autoridades 

que representarán a la institución. 

Destacó que el Instituto Nacional Electoral significa un costo determinante al gobierno de México, por 

lo que esta propuesta expresa que haya una reducción en los sueldos en los cargos públicos y además se 

establezcan mecanismos para promover la austeridad dentro de la institución.  

Dijo que la ciudadanía ha solicitado que los funcionarios tengan sensibilidad para que entiendan la 

necesidad de que no se tengan que gastar tantos recursos para organizar las elecciones y las consultas.  

Descartó que el Movimiento de Regeneración Nacional tenga el control del INE e indicó que lo que se 

busca es que la institución sea cada vez más transparente, eficiente y mantenga las funciones que ha 

tenido asignadas históricamente.  

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/10/17/morena-no-pretende-quedarse-con-el-

control-del-ine-ni-desaparecerlo-asegura-diputada-449278.html 
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